

Spendenauf ruf für einen Kollegen

27.11.2025

des 23. AS und dessen Familie nach verheerendem Brand

II. Bereitschaftspolizeiabteilung

Eichstätt

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Kolleginnen und Kollegen,

am vergangenen Wochenende zerstörte ein verheerender Brand das Zuhause unseres Kollegen vom 23. Ausbildungsseminar, der dort zusammen mit seinen zwei Brüdern und seinem Vater wohnte. Der Vater des Kollegen befand sich während des Brandes in dem Gebäude und ist den Flammen zum Opfer gefallen. Das Haus ist nicht mehr bewohnbar und muss vermutlich abgerissen werden.

Bei dem Kollegen handelt es sich um einen Beamten in Ausbildung im 5. Ausbildungsabschnitt, der unmittelbar vor seiner schriftlichen Abschlussprüfung steht. Innerhalb von Minuten hat er nun praktisch alles verloren: Kleidung, Möbel, wertvolle Erinnerungsstücke, wichtigen Dokumente sowie sämtliche Unterlagen und Utensilien, welche für die Abschlussprüfungen erforderlich sind.

Derzeit ist die Familie nur provisorisch untergebracht und steht vor einer ungewissen Zukunft. Um ihr zu helfen und diesen schweren Verlust zu überwinden zählt jede Unterstützung. In der Gemeinschaft unserer Polizeifamilie wollen wir zusammenhalten und für diesen großen finanziellen Kraftakt Hilfe leisten. Deswegen rufen wir zu Spenden für die Familie auf. Gemeinsam haben wir als II. BPA uns dazu entschieden, unsere Weihnachtsspendenaktion 2025 zu Gunsten der Familie durchzuführen.

Bitte helfen Sie mit – fassen Sie sich ein Herz und beteiligen sich daran!

Besten Dank im Voraus!

Manfred Gigl

Leitender Polizeidirektor

Andrea Seitz

Polizeioberrätin

Zum Spenden gelangen Sie [hier](#)

Schlagwörter

Bayern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)